



■「学ぶ・考える」「思いやる」「きたえる」

鬼志別小学校 校長 高橋 正一

4月発行の「笹雪」No.1では、「笹雪ちゃんに込められた願い」について書きました。校章がモチーフになっている笹雪ちゃんには、「学ぶ・考える」「思いやる」「きたえる」の3つの願いがこめられています。

この、3つの願いにそって1学期をふりかえります。

まず「学ぶ・考える」です。友だちと学び合い、考えを深めながら、子ども自らが「やりたい」「知りたい」と思える授業づくりに取り組みました。友だちと考えを交流し合い思考を深める、分からないところは自分から聴きに行く、友だちに教えることを通じて理解を確かなものにする、という「学び合い」活動を多く取り入れ、協働的に学ぶ姿がたくさん見られました。

次に「思いやる」です。スローガン「仲間と共に花を咲かせよう」の実現を図る活動の工夫に取り組みました。児童会が中心となって、あいさつキャンペーン・ろう下を歩こうキャンペーン・反応しようキャンペーンが行われました。縦割り班での三色清掃で異学年の交流も大切にしています。浅茅野交流や宿泊学習で、他校との交流もすすみました。

最後に「きたえる」です。健康な生活習慣を身につけ、運動やスポーツを通じた体力向上を図る実践を追求してきました。記録に挑戦した体力テスト、「一心団結」をスローガンに取り組んだ運動会、日常的に取り組む体力づくり、食育やメディアについての学習も行いました。

さて、明日から夏休み。今年は8月25日までの31日間と、これまでよりも休みの期間が長くなっています。夏休み版の「笹雪ちゃんの願い」は次の3つです。

「学ぶ・考える」～計画的に学習しよう。ふだんできない学習に挑戦しよう！
「思いやる」～家族との会話を大切にしよう。家族の一員として役割をもとう！
「きたえる」～生活リズムを整えよう。外に出て太陽の光をたっぷり浴びよう！

8月26日(月)、笑顔いっぱいの子どもたちと会えることを楽しみにしています。ご家庭・地域の皆様のご協力をお願いします。

夏休みは、7月26日～8月25日
ラジオ体操は26・29・30・31の4日間
6時30分～ 楽楽心駐車場

2学期の始業式は、8月26日(月)です。
元気に会いましょう！



～安心・安全で楽しい夏休みを～

明日から 31 日間の夏休みが始まります。（今年度は例年よりも長い夏休みです。その分冬休みは短くなります。）4 月から頑張ってきた子どもたちにとって、「心と体をゆっくりと休め、安全に過ごせる」「1 学期に学んできたことを振り返り、自分で規則正しい生活を送る力を育てる」夏休みとなりますよう、ご家庭でもサポートをお願いいたします。

水の事故や交通事故のニュースを見るようになってまいりました。くれぐれも、事故や事件に巻き込まれることのないよう、お子さんに声をかけつつ、見守りをしていきましょう。

* 下記に悩み相談の連絡先を載せましたのでご活用下さい。

◆ 子ども相談支援センター 24時間対応 TEL 0120-3882-56

学校評価アンケートへのご協力をお願いします！

過日、ご協力をお願いを配付させていただきました。本日までに 51 件の回答をいただいております。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。学校としては、**回答率 100%**を目指しております。まだ回答していただけていない方は、下のQRコードから、回答していただくとありがたいです。保護者のみなさんから寄せられた声を学校経営に反映していく所存です。なにとぞ、よろしくをお願いします。7月29日を〆切とさせていただきます。（〆切直前にマチコミメールで再度呼びかけさせていただきます。ご了承ください。）※QRコード®は（株）デンソーウェブの登録商標です。



8月の行事予定

- 9日（金）**学校閉庁日**
- 11日（日）**山の日**
- 12日（月）**振替休日**
- 13日（火）
- ～16日（金）**学校閉庁日**
- 26日（月）2学期始業式
低学年・高学年水泳授業
- 28日（水）眼科検診
- 29日（木）一斉下校指導
PTA 役員会学年委員長合同会議
- 30日（金）委員会

本日、夏祭りです！！

児童は、午後6：15までにグラウンドに集合します。

（雨天時は、児童は教室に、

その他の参加者は体育館に集合）

【持ち物】飲み物、上靴（大人も）、景品
（おやつ）を入れる大きめの袋、
必要に応じて上着（夜に打ち
上げ花火あり）

廃品回収についてのお知らせ

5月18日に行いました廃品回収へのご協力、ありがとうございました。収益は「17,415円」でした。お伝えしていた通り、廃品回収は今回をもって終了させていただきます。ありがとうございました。